

15 Septiembre Día del Software Libre

Autor chals

viernes, 14 de septiembre de 2007

Modificado el viernes, 14 de septiembre de 2007

El sábado día 15 de Septiembre se celebra el Día del Software Libre. Esta celebración es una iniciativa a nivel mundial a la que se han unido ininidad de grupos de usuarios de software libre (Como por ejemplo El grupo de usuarios de Linux de Canarias) o grandes empresas del sector del software (Como por ejemplo Softonic).

Si quieres informarte un poco más sobre el tema puedes visitar la página oficial de la iniciativa en <http://softwarefreedomday.org/> en la que entre otras noticias interesantes podemos leer que ya hay 300 grupos inscritos para realizar actividades relacionadas con el uso y la difusión del software libre. Desde la misma página podemos ver el mapa de mundo donde se van a realizar todas estas actividades.